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这是罗杰·格林博士关于美国基督教的讲课。这是第 12 节课，讲的是 19 世纪

的罗马天主教。 

 

就讲座而言，这是最新的。这是第八节课，讲的是 19 世纪的罗马天主教。我

们前几天才开始讲这个。我们正在研究发展，让我把这个放在这里：我们正在

研究罗马天主教会的发展，然后我们正在研究罗马天主教会的美国化。 

 

我们仍处于增长阶段。因此，提醒一下，我们给出了罗马天主教在移民美国期

间发展如此迅速的三个原因。因此，我们讨论了这三个原因。 

 

然后，我们谈到了罗马天主教会在美国面临的两个问题。一个是内部问题，另

一个是外部问题。记得，我们提到过内部问题是托管问题。 

 

罗马天主教会分布非常广泛，不仅遍布整个殖民地，而且向西和向南也分布广

泛，以至于没有牧师来管理这些教堂。因此，平信徒不得不开始管理教堂。他

们有点失控了。 

 

他们是罗马天主教会的受托人，但他们想要这种自由和选择的美国精神。他们

希望能够雇佣牧师、解雇牧师等等。所以，事情真的失控了，罗马天主教会必

须控制住它。 

 

因此，托管制度成为一个真正的问题，因为它与等级制教会以及教会的政体设

置方式不相符。因此，这方面存在真正的摩擦。我提前请您谈谈托管制度及其

造成的问题。 

 

这是外部问题，也是内部问题。我们提到的外部问题是反天主教思想进入罗马

天主教会。我想我们刚刚提到了这一点，但我认为我们还没有开始讨论这个问

题。 
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好吧。哎呀，一个很好的例子就是政党。实际上有一个政党成立于 1837 年，

它被称为美国原住民党。 

 

美国原住民党成立的初衷就是反天主教，因为他们对大量罗马天主教徒和罗马

天主教移民涌入美国感到十分不满。因此，他们有很多愿望，但基本上，他们

想阻止罗马天主教徒的移民。他们想通过政治手段来阻止。 

 

但是，如果罗马天主教徒真的来到美国，他们想要的是，他们试图说服人们等

待 21 年才能申请公民身份，但没有成功。他们认为，如果让罗马天主教徒等

待 21 年才能申请公民身份，那将在一定程度上阻止罗马天主教徒来到这里。

所以这是一个非常反天主教的政党。 

 

该党实际上有一个绰号。该党被称为“一无所知主义”或“一无所知党”。它

之所以有这个绰号，是因为该党，该党的人说，你知道，如果有人问你我们的

政策，如果有人问你我们对天主教徒的看法，你就说你什么都不知道。 

 

因此，他们从媒体那里得到了这个绰号：一无所知党或一无所知主义。他们拒

绝回答任何问题。他们什么都不知道，等等。 

 

所以，这是一种地下运动，但是一种非常、非常强大的反天主教运动，在主要

城市中兴起，反对罗马天主教。从某种意义上说，我可能对此有近距离和切身

的感受，因为我的博士学位是在波士顿学院获得的。波士顿学院在起步时有些

困难。 

 

他们实际上并不是从现在的 Chestnut Hill 开始的。他们实际上是从波士顿市

开始的。但他们在获得特许状时遇到了困难。 

 

这是一所耶稣会学校，显然是一所耶稣会机构，但他们在获得创办波士顿学院

的特许状时遇到了困难。原因是马萨诸塞州立法机构非常反对天主教，所以他

们不会给耶稣会和天主教徒机会创办自己的学习场所。因此，立法机构、耶稣

会和罗马天主教领导层在试图让波士顿学院开始运作时存在紧张关系。 
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有一种都市传说，说以前商店里会贴出告示，说如果你是罗马天主教徒，就不

需要在这里工作。关于波士顿学院也有一种都市传说，可能只是这样，也可能

不是，可能只是一种都市传说。但传说是哈佛大学曾经做过广告，我一直没能

找到这种说法。 

 

所以，我找了好久，但还是没能找到。不过，传说哈佛大学曾经在波士顿的报

纸上登广告。广告是这样的：如果你是罗马天主教徒，你就不需要申请这里。 

 

因此，罗马天主教徒对此非常愤怒，他们决定成立自己的学院。当他们最终搬

到波士顿的栗树山时，他们建造了一个美丽的新哥特式校园。我不知道你们有

没有去过波士顿学院，但它确实值得一看。 

 

因此，他们想展示波士顿天主教社区的力量。但一无所知党、美国原住民党或

一无所知党，是对罗马天主教徒和大城市的反击。所以，我们想提一下这一

点。 
 

如果你快进，我们这间屋子里的一些人当时正值约翰·肯尼迪的选举。如果你快

进到约翰·肯尼迪的选举时期，当时有相当程度的反天主教情绪正在兴起，因为

有一位罗马天主教徒竞选总统。人们担心，如果约翰·肯尼迪当选总统，那么教

皇就会统治这个国家等等。 

 

他将成为影子总统。我的意思是，人们对肯尼迪成为罗马天主教总统有各种各

样的看法。但无论如何，他显然做到了。 

 

诸如此类。好吧，现在我们仍在发展中。罗马天主教会，考虑到托管问题，尤

其是考虑到反天主教情绪，知道他们必须建立自己的地位，他们知道天主教徒

必须照顾天主教徒。 

 

天主教社区非常庞大，波士顿就是一个典型例子。所以，他们知道他们必须这

么做。所以，他们所做的，罗马天主教会所做的，就是开发三种方式，让罗马

天主教徒进入这些大城市，让移民进入这个大城市。 
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他们试图将罗马天主教徒带入更广泛的文化，并帮助他们理解更广泛的文化

等，主要有三种方式。好的，让我来谈谈这三种方式。第一种方式是他们发展

学校。 
 

他们为罗马天主教儿童建立了教区学校和罗马天主教学校。这样，孩子们就可

以在更广泛的文化中接受良好的天主教教育。所以，第一种方法是让罗马天主

教儿童在美国接受良好的教育。 
 

而且在学校系统中，他们不会感受到反天主教的压力。他们会在学校系统中感

到自在。所以这是第一点。 

 

第二，第二种方式是发展慈善机构、医院或养老场所。这样这些慈善机构就会

竭尽全力照顾罗马天主教徒。罗马天主教徒会感到安心，因为他们受到照顾，

他们的医疗需求得到满足，他们的老人的需求得到满足，或者孩子们在罗马天

主教孤儿院得到照顾。 

 

所以，这个相当强大的慈善网络在美国建立起来了。当然，你知道今天也是如

此。我的意思是，你看看医院和类似的地方，它们都是其中的一部分。 

 

好的。留住罗马天主教徒的第三个方法是让他们安于文化，但又不完全脱离文

化。但第三个方法是通过媒体。 

 

有很多天主教报纸出版。天主教徒可以从天主教的角度看待问题。我选择试点

报纸是因为它是该国历史最悠久的天主教报纸。 

 

这份报纸现在还在出版。它始于波士顿。因此，波士顿很自豪能出版多年来第

一份报纸。 

 

看看这份报纸的副标题，试刊，了解天主教的观点。了解天主教的观点。所

以，报纸和出版物也变得很重要。 

 

那么，我们如何才能留住天主教移民的忠诚呢？我们通过教育来做到这一点。

我们通过慈善事业和慈善机构来做到这一点。我们通过报纸来了解天主教的观

点。 
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事情就是这样开始发展的。这就是它在美国开始发展的方式。没有哪个地方比

我们居住的地方更强大。 

 

波士顿变得美国化了，我们马上就会看到。那么，你对第一部分有什么疑问

吗？好的。那么，第二部分是罗马天主教的美国化。 

 

是的。他们在成长。现在，我们需要知道罗马天主教会将如何照顾他们。罗马

天主教会将如何服务于他们？它通过这三种方式服务于他们，帮助他们，并将

他们带入美国的文化和天主教生活。正因为如此，它也刺激了更多的成长。 

 

波士顿的天主教徒感觉很自在，因为他们有自己的学校、医院、孤儿院、报

纸、波士顿学院和其他天主教学院。所以，这是一种让他们感觉美国是他们的

家的方式。而且他们不必担心更广泛的文化中的反天主教情绪，因为你已经为

他们提供了这些地方。 

 

是的。这有帮助吗？当然。好的。 

 

这一切都美国化了。这一切是怎么发生的？好吧。美国化始于 19 世纪下半

叶。 
 

因此，他们大量涌入。他们得到了照顾。19 世纪下半叶，特别是 1852 年，成

为美国天主教历史上的重要日期。 

 

之所以如此重要，是因为美国的罗马天主教会于 1852 年举行了第一次会议或

第一次理事会，我们称之为全体会议或全会。他们在主要城市巴尔的摩举行了

会议。请记住，马里兰州是罗马天主教徒感到宾至如归的地方。 

 

因此，巴尔的摩成为美国第一位大主教的所在地，等等。所以，巴尔的摩，185

2 年。好的。 
 

1852 年全体会议的目的是解决一个基本问题。问题是，罗马天主教会如何融入

更广泛的文化？罗马天主教会能做些什么，才能成为这个国家生活的一部分，

发挥更大的作用，成为文化的一部分？所以，他们在 1852 年真正坐下来，试
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图思考罗马天主教会与更广泛的文化和国家生活的关系。我们应该如何与之联

系？好的。接下来是 19 世纪下半叶最重要的罗马天主教领袖。 

 

哦，抱歉，我得回去了。他的名字是詹姆斯·吉本斯。詹姆斯·吉本斯。 
 

好的。詹姆斯·吉本斯最终成为主教、大主教和红衣主教。詹姆斯·毕晓普成为

巴尔的摩红衣主教，并成为 19 世纪下半叶罗马天主教会生活的领军人物。 

 

您可以看到他的日期。他于 1886 年成为红衣主教，但他一直活到 1921 年。

所以他在巴尔的摩的领导生涯很长。 

 

因此，詹姆斯·吉本斯所做的或他所取得的成就有助于缓解罗马天主教与更广泛

文化之间的紧张关系——有助于引导或协调罗马天主教会与更广泛文化之间可能

存在的紧张关系。从而帮助人们理解罗马天主教会应如何融入更广泛文化并为

更广泛文化做出贡献。 

 

好的。那么，让我提一下他的两项成就。我的意思是，这是他的主要目标，他

已经实现了。 

 

左边是吉本斯。所以，这里是詹姆斯·吉本斯。但让我提一下他的两项成就。 

 

首先，当然，他和罗马天主教会一样，是政教分离的真正支持者。他想明确表

示，罗马天主教会无意接管政府。另一方面，罗马天主教会希望自由地进行宗

教信仰。 
 

上帝赋予我们信仰自由，罗马天主教会也希望拥有信仰自由。它希望摆脱政府

的控制或限制。因此，他是政教分离的真正拥护者。 

 

现在，好吧。那么，他与谁同流合污呢？像公理会这样的人。自 19 世纪以

来，他们一直如此。 

 

浸信会一直主张政教分离。因此，很多新教徒也坚信政教分离。所以，他诉诸

的是新教徒的强烈理解。 
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他也相信这一点。所以这是一方面。詹姆斯·吉本斯出名的第二件事是他站在工

人阶级一边。 

 

许多移民，许多天主教移民，都属于工人阶级，他们的生活非常非常艰难。我

们稍后会在另一堂课中讨论这个问题，但在曼哈顿下东区，在 1900 年世纪之

交的曼哈顿下东区，也就是在 19 世纪末到 20 世纪初，曼哈顿下东区是全世

界人口最密集的地方。没有哪个地方比曼哈顿下东区的几个街区更拥挤。 

 

那里挤满了人。这些公寓里挤满了工人阶级，他们不仅是罗马天主教徒，当

然，吉本斯关心的是罗马天主教徒。但他会让教会站在工人一边，他会尽最大

努力帮助工人，帮助在职天主教徒，通过工资、更好的工资、更好的工作条

件、更好的生活条件等。 
 

现在，当我们谈论 Walter Rauschenbusch 时，我们会更多地谈论这一点，但

在这里，罗马天主教会站在劳动人民一边。现在，当时的教皇在右手边。教皇

是教皇利奥十三世，他从 1878 年到 1903 年担任教皇，教皇利奥十三世。 
 

现在，教皇利奥十三世，吉本斯能够如此坚定地站在工人阶级和劳动人民一边

的原因之一是，教皇利奥十三世在国际上也站在劳动人民一边，站在工人阶级

一边。他以教皇的身份明确表达了这一点。当时罗马天主教会最伟大的文献之

一就是一份名为《新事》的文件。 

 

你们中的一些人可能在其他课程中讨论过这个问题，但《新事》是他的通谕，

将罗马天主教会置于工人阶级一边并试图帮助他们。因此，这两件事是他众所

周知的，但这两件事却深深地印在我们的脑海里：政教分离和站在工人阶级一

边。好的，我们再谈一些关于罗马天主教会美国化的事情。 

 

既然我们在谈论教皇利奥十三，我们就花点时间谈谈他。教皇利奥十三非常担

心美国的罗马天主教会脱离世界范围的罗马天主教会和教皇的权威。因此，虽

然教皇利奥十三站在工人阶级一边很有帮助，但他对罗马天主教会的美国化感

到不安。 
 

他担心罗马天主教会面临危险，我想你可以说，会变得太美国化，不够罗马天

主教化，不坚持罗马天主教的教义和原则。他实际上写了一份关于这个问题以
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及罗马天主教会美国化的危险的文件。他对此非常担心，因为罗马天主教会需

要受到教会的控制。 
 

在讲座结束时，我会提到这一点，但我们以后会再讨论这个问题。好的，现在

发生了几件真正巩固了罗马天主教会美国化的事件。其中一件事发生在 1908 

年。 
 

1908 年，美国罗马天主教会被取消了在罗马的传教地位。换句话说，罗马天主

教会不再将美国视为传教区。它不再需要成为传教区，因为它可以自给自足。 

 

因此，1908 年，它不再被视为传教士。美国承认罗马天主教会可以独立发展。

这无疑有助于罗马天主教会的美国化。 

 

然后，从 1914 年到 1918 年，随着第一次世界大战的爆发，美国的罗马天主

教徒与他们的新教兄弟姐妹、犹太教兄弟姐妹等并肩作战。罗马天主教徒在第

一次世界大战中英勇献身。请记住，第一次世界大战是一场毁灭性的战争，几

乎无法想象第一次世界大战有多么毁灭性。 

 

然而，罗马天主教会和美国的罗马天主教徒因在第一次世界大战中与其他人一

起表现出的勇气而受到赞扬。因此，这也进一步推动了罗马天主教的美国化，

这是毫无疑问的。好吧，所以当你到了本世纪中叶左右，罗马天主教会已经根

深蒂固。 
 

我这里有一篇关于波士顿一位红衣主教的长文，他的名字是威廉·亨利·奥康奈

尔。这是威廉·亨利·奥康奈尔。但 37 年来，他一直是波士顿教会的领袖。 

 

他引用了一段话。他说，清教徒时代已经过去了，谈到波士顿，清教徒时代已

经过去了，天主教还在。现在波士顿的新教领袖们接受了这个说法，他们听到

这个说法有点难受。 

 

但在某种程度上，他说得对，清教徒对波士顿生活、文化生活、政治生活、社

会生活和宗教生活的影响已经过去了。他说，波士顿现在是一个罗马天主教城

市，这基本上是真的，现在仍然是真的。我的意思是，当你从政治、宗教等方
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面看波士顿时，罗马天主教确实在很大程度上主宰着波士顿的公共生活，毫无

疑问。 

 

这就是美国化的故事，自 1852 年以来，美国基督教发生了非常了不起的事情—

—关于美国化，我只想说几句。在这里，我在最后说了这一点，但这与任何事情

都无关，但没关系。 
 

你永远、永远都不能用你在美国听到的美国天主教徒的言论来衡量全世界的罗

马天主教。你们中的一些人可能属于罗马天主教会。那可能是你的教派或隶属

地。 
 

然而，与世界其他地区的罗马天主教相比，美国的罗马天主教会相当自由。因

此，你永远不能用美国天主教来衡量世界范围内的罗马天主教。我确实发现了

这一点。 

 

我的博士学位是在波士顿学院获得的。因此，在波士顿学院攻读博士学位期

间，我从波士顿学院的罗马天主教朋友那里了解到很多东西，我认为这些东西

与罗马天主教的历史、罗马天主教的教义或教皇制度等有些矛盾。所以，这是

一所耶稣会学校，耶稣会宣誓服从教皇。 

 

但我确实偶尔听到耶稣会牧师对教皇说了一些不该说的话。所以，有些时候你

无法衡量这一点。举个例子，教皇约翰·保罗二世第一次访问美国就是一个例

子。 
 

伟大的虔诚教皇之一。他来到美国，但对即将面临的情况并没有做好充分准

备。我永远不会忘记他当时坐在椅子上。 

 

现场观众很多，还有开放麦克风，人们可以向约翰·保罗二世提问有关天主教会

等问题。我永远不会忘记当一名女子走到麦克风前时，他脸上的表情。她是一

名修女，当她走到麦克风前时，她问我们什么时候会在罗马天主教会中聘用女

牧师。可怜的约翰·保罗二世差点心脏病发作。 

 

女人们，谁在讨论罗马天主教会中的女牧师？也许美国人在讨论，但其他人不

会。而这位教皇肯定不会。所以，他就像一只被车灯照到的鹿。 
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我的意思是，当他有这个问题的时候。所以，罗马天主教会的美国化已经呈现

出一种有趣的生活，并转向了它。但事实就是这样。 

 

事情就是这样的。好的。这是第八个，19 世纪的罗马天主教。 

 

好的。对此有什么问题吗？你们中的一些人可能是罗马天主教徒。在课程结束

时，如果您愿意的话，我们会告诉彼此我们的教派或隶属关系。 

 

没有人必须参与其中，但如果你愿意的话。所以，看看我们班上有什么样的多

样性会很有趣。但是对此有什么问题吗？好的。 

 

我们继续学习第九讲，奴隶制和教会。奴隶制和教会，第九讲。好的。 

 

我要从这里开始。好的。奴隶制和教会。 

 

首先，我想了解一下背景。您可以看到背景编号 A。关于背景，有很多内容要

说。所以，我们现在还不能讲完。 

 

所以，我们周三还要继续讨论这个问题。但我确实想让你们集中注意力；我认

为我们应该客观地讨论奴隶制。我们应该从学术的角度讨论这个问题。 

 

但我总是以阅读埃尔金关于奴隶制的书开始这次演讲。我确实想让你了解整个

奴隶制度是多么的灾难性，多么的灾难性。这本书只有三段。 

 

在这三段中，我们讨论的是中间一段。所以，这一节叫做“震惊与脱离”。所

以，这就是当我们有奴隶时，人们、人类所发生的事情。 

 

我们可以假设，每一个成为奴隶的非洲人都经历了一次经历，这种经历对他的

精神产生了巨大的影响，其后果超过了他以前经历过的任何事情。因此，应该

努力描绘出奴役的主要事件中必然伴随的一系列冲击。大多数奴隶似乎是在土

著战争中被俘虏的，这意味着没有人，无论是高贵的人还是英勇的战士，能够

保证不被俘虏和奴役。 
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大量难民的村庄遭到突然袭击。由于充当贸易中间人的部落已经依赖定期的俘

虏供应来维持这一职能，战争和劫掠之间的区别往往非常模糊。因此，在注定

要持续数月并给幸存者带来不可逆转的变化的经历中，第一个冲击就是被俘的

冲击。 

 

这是一种努力，让人们记住，虽然奴役在非洲每天都在发生，但对个人来说，

它只发生过一次。第二次冲击是漫长的向大海行进，这场噩梦持续了数周。在

耀眼的阳光下，穿过闷热的丛林，他们像被拴在一起的野兽一样被驱赶着。 

 

日复一日，他们要一连走上八个小时甚至更长时间，光着脚在荆棘丛生的灌木

丛、干枯的芦苇和石头上蹒跚而行。艰苦、口渴、残酷和饥饿贯穿了每一个到

达海岸的疲惫男女的经历。一位旅行者说，他看到数百具漂白的骷髅散落在一

条奴隶商队的路线上。 

 

但是，让我们感兴趣的是那个幸存下来的人，他经历了整个经历，而这仅仅是

开始。除了随之而来的新肉体折磨之外，下一个震惊就是欧洲奴隶贩子的贩

卖。奴隶们被塞进贸易站附近的围栏里，在那里关上一夜，有时甚至几天，然

后被带出来接受检查。 

 

那些被拒绝的人将被抛弃，饿死。剩下的人，那些被带上船的人，被烙上烙

印，在铅牌上写上数字，然后被赶上船。接下来的事件，几乎太过漫长和令人

震惊，以至于不能称之为仅仅是震惊，这是对中部航程的恐惧，对任何参与其

中的人来说，无论是黑人还是白人，都是残酷的。 

 

船舱挤满了蠕动和窒息的人类，变成了污秽和瘟疫肆虐的恶臭地狱。证词中充

斥着疾病、死亡和残酷的故事，这些故事在彻底结束英国奴隶贸易方面发挥了

重要作用。奴隶制过程中的最后一次冲击发生在黑人进入西印度群岛之后。 

 

布莱恩·爱德华兹 (Brian Edwards) 在描述奴隶船抵达时写道，在劳动力短缺

的时期，成群结队的人们会争先恐后地登上船，粗暴地对待奴隶，使他们陷入

恐慌。牙买加立法机构最终通过颁布法令将奴隶关押在岸上，纠正了这一严重

行为。爱德华兹看到黑人赤身裸体暴露在公众面前，感到十分羞愧，其他领导

人也有同样的感受。 
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然而，在这里，他们似乎并不在意。他们很少表现出对过去的悲痛；他们谈论

的是奴隶贩子或对自己未来境况的担忧，但通常都表现出非常渴望被卖掉。接

下来的调味过程完成了非洲黑人成为奴隶的一系列步骤。 

 

死亡率非常高。在大约 1500 万人中，最初被带走的三分之一的人在行军途中

和贸易站死亡。另外三分之一的人在中途和调味期间死亡。 

 

由于大多数来到北美种植园的非洲出生的奴隶并非直接来到北美，而是通过西

印度群岛进口，因此人们可以假设典型的奴隶经历了类似上述的经历。三分之

一的奴隶经历了这一切，活了下来，即将进入我们的封闭系统。如果他活下来

并适应了这种环境，他会是什么样子？所以，我认为，这种形象很重要，反映

了被俘虏、被押送到海上、被装上船、被卖掉等奴隶所遭受的冲击。 

 

当我们谈论奴隶制时，不仅仅是从学术角度谈论它，而且是从这个角度谈论

它，我们也需要从这个角度谈论它。好的，我们现在来谈谈背景。我将首先从

英国和英国废除奴隶贸易开始。 

 

然后我希望在星期三，我可以向你们展示一段我手头的电影剪辑。我现在不会

打断 PowerPoint，但我希望我们星期三可以从那段视频开始。但是当我们从英

国开始的时候，我们必须从当时英国的一位伟大英雄开始，他的名字是威廉·威

伯福斯。 
 

这些是威廉·威伯福斯的日期。威廉·威伯福斯是国会议员。显然，要想成为国

会议员，你必须生活富裕，必须来自一个好家庭，等等。 

 

你有钱、有地位等等。但威廉·威伯福斯是国会议员。他对我们刚才在埃尔金斯

提到的整个奴隶贸易事件感到非常愤怒和悲痛。 

 

威廉·威伯福斯对此感到十分愤怒和悲痛，因此他决定将废除大英帝国的奴隶制

作为自己一生的事业。因此，威廉·威伯福斯发起了一场十字军东征。威廉·威

伯福斯成立了废奴委员会。 
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废奴委员会于 1787 年成立。我只是想拼写一下，但我需要回到威伯福斯。178

7 年，废奴委员会成立。 

 

现在，废奴委员会必须在威伯福斯和其他领导人的领导下做出决定，但威伯福

斯是这里的主要人物。废奴委员会必须决定如何说服公众。当大英帝国如此多

的人依靠奴隶制来维持经济时，我们如何说服公众结束奴隶制？我们如何说服

公众这样做？因此，他们决定这样做的方式是某种意义上的压力政治。他们决

定开始压力政治。 

 

压力政治有两种形式。第一种压力政治形式是，我们将在周三的一个小电影片

段中看到这一点。第一种压力政治形式是把富人带到泰晤士河，带到河边，带

他们乘船到河里，让他们感觉自己是在进行一天的愉快游船之旅。 

 

给他们一些食物等等。所有这些拥有大量奴隶的富人都让他们觉得他们将度过

美好的一天。然而，威伯福斯和他的伙伴们所做的是，他们驶入泰晤士河，乘

坐这些漂亮的船，他们带着这些船，我应该说是小船，他们把这些船带到了刚

刚从西非运来奴隶的奴隶船旁边。 

 

奴隶船的恶臭让这些人难以忍受。威廉·威伯福斯会对人们说，现在呼吸那里的

空气吧。这就是你呼吸的空气，是死亡的气味。 

 

而通过控制奴隶，你们就是对中途航行负责的人。他告诉他们要记住，被锁在

船底的三分之一的人甚至没有活下来。他们在航行过程中死去了。 

 

这就是压力政治。压力政治的第二件事就是请愿。请愿书发出去，让人们签名

以结束奴隶贸易。 

 

当然，这些请愿书被提交到议会并在议会进行了讨论。随着威廉·威伯福斯和其

他人采取这种压力政治，人们开始认真讨论我们是否应该在英国继续实行奴隶

制。现在，支持威廉·威伯福斯的人之一是约翰·卫斯理。 

 

约翰·卫斯理于 1891 年去世。这是约翰·卫斯理临终前的照片。约翰·卫斯理约

翰·卫斯理临终前写的最后一封信是写给威廉·威伯福斯的信。 
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他鼓励威廉·威伯福斯继续施压，结束英国的奴隶贸易。实际上，标题，不是标

题，而是约翰·卫斯理在信中使用的一句话是，奴隶制是罪恶中的罪恶。奴隶制

是罪恶中的罪恶。 

 

所以，韦斯利鼓励威廉·威伯福斯完成他非常艰巨的任务，结束奴隶制。这是威

伯福斯在议会反对奴隶贸易法案的照片。有一部电影叫《奇异恩典》。 

 

你们中有人看过这部电影吗？如果你还没看过《奇异恩典》，那么你们中大约

有一半人看过。所以，如果你还没看过《奇异恩典》，我相信我们的图书馆里

有，租也好，不租也好，但一定要拿出来看看。这真是一部了不起的电影。 

 

这部电影讲述了威廉·威伯福斯和美国与英国奴隶贸易的终结。我只想说，在这

里插播一下，看过这部电影的人都知道，这部电影是根据戈登学院毕业生写的

威廉·威伯福斯的传记改编的。所以，戈登学院的一位校友写了这部电影的传

记。 

 

所以，如果你有机会看这部电影，你应该去看。好吧，我得给你一分钟时间，

但有两个日期。首先是 1807。 
 

尽管必须继续施加压力，但奴隶制最终于 1807 年在英国被废除。威廉·威伯福

斯在世时亲眼目睹了 1807 年英国奴隶制的废除。但让我们回到威廉·威伯福

斯，让我们回到他的时代，1833 年。 

 

在他去世前，他见证了整个大英帝国的奴隶贸易被废除。所以，有这么一个

人，一个基督徒。也许我们应该在演讲中提到这一点，但有这么一个人，他有

着基督徒的意识，知道什么是对所有人公平的。有这么一个人，他有一个理

念，他推翻了英国的奴隶贸易。 

 

我觉得很长，现在我感觉一场漫长的布道即将开始。也许你们不会休息，但无

论如何，我要在这里停下来。但是 1833 年。 

 

现在，请注意，我们在美国还没有意识到这一点。这是 1833 年，但我们还没

有意识到这一点，而且在未来 30 年左右的时间里也不会意识到这一点。所

以，威廉·威伯福斯。 
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因此，我们首先想了解一下英国废除奴隶制的背景，然后再了解美国的情况。

威廉·威伯福斯的压力政治首先摧毁了英国的奴隶贸易，然后又摧毁了大英帝

国，对此大家有什么疑问吗？是的。废除奴隶制委员会只有 18 人；让我在这

里说一下。 

 

1787 年是废奴委员会成立的年份。现在，我们会看到，我们现在不需要担心，

但在废奴委员会成立之前，美国就有一个反奴隶制委员会。然而，这对英国历

史来说是一个重要的委员会。 

 

还有别的。是的。1807 年是英国废除奴隶制的年份。 

 

1833 年是大英帝国废除奴隶制的一年。因此，奴隶制的废除范围超出了英国。

好的。 
 

我今天没有给你休息时间。所以，看看吧。好的。 

 

好的。现在，我们想知道我接下来要做的事情，这些都是背景，所以你们还没

有离开我，背景。我现在要做的是，我想按时间顺序介绍一下美国废奴主义的

发展历程。 

 

所以，我想在这里强调一些日期，这些日期对于了解美国发生了什么非常重

要，以便我们能够废除奴隶制。好的。那么，你同意我的观点吗？好的。 

 

好的。我们从 1775 年开始，这是一个重要的日期和重要事件，反奴隶制协会

于 1775 年成立。现在，这是世界上第一个反奴隶制协会，因为您可以看到废

奴委员会是在此之后在英国成立的，但这早于废奴委员会。 

 

这是贵格会教徒创立的。贵格会教徒确实享有第一个反奴隶制协会的特权。它

之所以由美国的贵格会教徒创立，是因为现在这已经是美国的全部了。 

 

是的。这就是现在美国的情况，这就是我们土地上发生的事情。贵格会教徒于 

1785 年成立它的原因首先是为了解决拥有奴隶的贵格会教徒的问题。 
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有些贵格会教徒开始拥有奴隶。他们不觉得这有什么问题。而其他贵格会教徒

则说，是的，这有问题。 

 

这既是圣经问题，也是人道主义问题。因此，反奴隶制协会于 1775 年成立，

最初由贵格会教徒创立，但首先是为了向贵格会教徒就这个问题发表讲话，并

说服贵格会教徒放弃他们的奴隶（如果他们还有奴隶的话）。所以，费城，上

帝保佑你。费城，贵格会教徒，1775 年，一个反奴隶制协会，占有某种特权地

位。 
 

好的。那么，我想给出的下一个日期是你已经听说过的日期，即 1784 年。178

4 年。 
 

有谁因为什么特殊原因记得 1784 年这个日期吗？有什么事情让你想起什么

吗？1784 年。马里兰州巴尔的摩，1784 年发生了一些事件，例如圣诞节会

议。记得，那是弗朗西斯·阿斯伯里被任命的日子。 

 

那次会议之所以被称为圣诞会议，是因为它是在 1784 年圣诞前夕举行的。但

在圣诞会议上，当然，这些人说，如果你要成为卫理公会教徒，你就不能拥有

奴隶。这直接出自约翰·卫斯理本人，他一直活到 1791 年，约翰·卫斯理是英

国的反奴隶制倡导者。 

 

因此，1784 年，圣诞节会议制定了措施，规定如果你拥有奴隶，你就不能成为

卫理公会教徒。所以，这是一个重要的日期。现在，你还需要出于其他原因记

住这个日期。 

 

好的。另一个日期是 1770 年代、1780 年代，一般来说，1770 年代、1780 年

代。因为在那个时候，记得，有一群人被称为爱德华兹派。 

 

你还记得吗？我们提到过爱德华兹派。如果你想回想起来他们是谁，我们给了

你四个爱德华兹派的名字。现在，爱德华兹派是乔纳森·爱德华兹的真正追随

者，但乔纳森·爱德华兹拥有奴隶。 
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还记得吗？我们讨论过这个。但爱德华兹派确实具有反奴隶制精神。因此，爱

德华兹派，尤其是乔纳森·爱德华兹的儿子，开始以美国传教士的身份公开反对

奴隶贸易。 

 

因此，爱德华兹派在这里有着相当强大的文化影响力，他们布道、演讲等等。

所以我们确实想提一下这一点。好的。 

 

我们还想提一下 1817 年。好的。1817 年，另一个重要的日期。 

 

因此，我们按时间顺序来回顾美国本土的反奴隶制运动。现在，我们来到了 18

17 年，我们见证了一个名为美国殖民协会的组织的成立。美国殖民协会。 

 

好的。现在，美国殖民协会有一个计划。现在，我并不是说这是一个好计划。 

 

我们会看到这个计划的一些失败之处，但让我先解释一下这个计划。美国殖民

协会的计划是从奴隶主手中购买奴隶。所以，你从奴隶主手中买回奴隶，因为

美国殖民协会想要消除奴隶制，但你却把这些奴隶送回非洲。 

 

所以，他们认为这是个好主意。购买奴隶，然后把他们送回自己的祖国。所

以，他们是好心。 

 

美国殖民协会的初衷是好的。因此，许多牧师和教会都参与其中。我们称美国

殖民协会为过渡运动，因为美国殖民协会受到了很多攻击。 

 

许多人不喜欢它，但它是一场过渡运动。好吧。以下是人们反对美国殖民协会

的原因。 
 

你可能会认为，从表面上看，这是一件好事。买回奴隶，这样他们就不再是奴

隶了，然后我们试图把他们送回家。所以，从表面上看，你会认为这是一件非

常好的事情。 
 

以下是批评美国殖民协会的原因。首先，他们并没有真正解决奴隶制的制度化

问题。他们确实没有解决制度问题和不公正问题等。 
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因此，它有点转移了人们的注意力，使他们无法真正解决这个制度化的邪恶这

一更大的问题。所以，这是第一点。第二点，美国殖民协会的许多人都相信黑

人低人一等。 
 

他们认为黑人低人一等，因此才陷入被当作奴隶的困境。因此，存在着一种认

为黑人低人一等的隐性信念。这有点成问题。 

 

第三，它使这个国家失去了真正的黑人领袖。因为如果你能从奴隶主手中买下

奴隶，他们现在就是自由人，想想这些自由人在自己人民中和人民中会拥有什

么样的领导能力，也许人民正在被释放等等。但在过渡时期，它确实使这个国

家失去了一些真正的黑人领袖。 

 

因为你在做什么？你把他们送回国。你把他们送回非洲。你没有释放他们，然

后说，好吧，现在你应该在波士顿、费城、纽约等城市建立领导地位。 

 

第四，很多人觉得这项计划并没有取得多大成效。该计划只释放了 4,000 名奴

隶；据估计，约有 4,000 名奴隶通过这一程序获得释放并被送回非洲。而问题

远远不止这些。 

 

因此，出于这个原因，有人对此提出了批评。但这就是美国殖民协会。我想

说，这是一个过渡组织。 

 

1817 年，它成立了。是的。不，不，他们成立了；他们筹集了资金，以便能够

真正解放奴隶。 
 

他们实际上是从奴隶主手中买来的。但事实并非如此，他们也没有假装是其他

奴隶主之类的。他们光明正大地从奴隶主手中买下奴隶，释放奴隶，然后把他

们送回非洲。 

 

不，我不这么认为，因为他们会用这些钱去买其他奴隶。所以，这对奴隶主来

说不是问题，而这又是另一个问题。但也许他们需要钱。 

 

也许他们中的一些人确实需要钱，而不是所有的奴隶。所以，对奴隶主来说，

这似乎不是问题。他们似乎愿意出售奴隶。 
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有没有记录那些回到非洲的自由人发生了什么？比如，如果他们是完全的宗教

信徒，你知道，犹太教或什么的，他们回到了哪里？对，对。是的，我从来没

有关注过。我敢肯定，如果我们查阅美国殖民协会并看到它，我敢肯定那里可

能有关于这方面的论文等等。 

 

我还没有追寻过这个。我们现在不会去查找，但总有一天我们会去查找的。所

以，我还没有，我还没有真正追寻过这个记忆。 

 

所以，我对此不太确定。我知道从美国人的角度来看，这是一个失败，基本上

是一个失败。它有点过渡性。 

 

人们承认，好吧，我们开始看到问题所在，但最主要的是，这是一个失败。好

吧，让我再提一件事，然后我们就得走了。所以，我们按时间顺序来看。 

 

现在我想谈谈 1835 年。1835 年是美国基督教历史上非常重要的一年。这是因

为 1835 年，在俄亥俄州，欧柏林学院成立。 

 

第一任校长是查尔斯·格兰迪森·芬尼 (Charles Grandison Finney)。他曾是神

学教授，后来成为欧柏林学院的校长。所以，这变得非常重要。 

 

不，他是第一位；他是第一位教授，然后他在 1851 年成为校长。但他是欧柏

林学院的创始人之一。好的，首先，很快，你们有人去过欧柏林学院吗？你们

看过欧柏林的校园吗？俄亥俄州有人吗？没有？好的。 

 

好的。好吧，欧柏林学院是美国第一所废奴主义学院。它是作为一所反奴隶制

废奴主义学院而成立的。 

 

因此，它具有重要地位，因为芬尼和其他创始人都是废奴主义者，他们相信废

除奴隶制。因此，它在美国基督教历史上占有重要地位。但正如我们稍后会看

到的那样，它也是美国第一所男女同校的大学。 
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因此，这是第一所男女同校的大学。事实上，正如我们后面会看到的，美国第

一位获得神学学位的女性就是从欧柏林学院获得的。然后她被任命为神职人

员。 

 

她的名字是安托瓦内特·布朗。我们稍后再谈。但欧柏林学院是作为废奴主义机

构成立的；说这所学校的使命是宣扬废除奴隶制的教义，这太过分了，你知

道。 
 

这是美国基督教历史上迈出的一大步，由这些基督徒于 1835 年创立。好吧，

我们将在星期三继续讨论这个问题。祝您有美好的一天。 

 

这是罗杰·格林博士关于美国基督教的讲课。这是关于 19 世纪罗马天主教的第 

12 节课。 

 


